



Digne-les-Bains, le 27 avril 2018

**RECHERCHE DE KAYAKISTES SUITE A LA
DECOUVERTE DE TROIS KAYAKS ABANDONNES SUR
LE LAC DE SERRE PONCON
LE LAUZET -UBAYE**

Jeudi 26 avril 2018 à 20h, le Service Départemental d'Incendie et de Secours est alerté de la présence de 3 kayaks vides dérivant sur le lac de Serre Poncon, coté Alpes-de-Haute-Provence.

Les pompiers (sauveteurs aquatiques) et les gendarmes ont procédé à une reconnaissance aérienne avant la tombée de la nuit. L'ensemble de ce dispositif a permis de repérer les 3 embarcations vides.

Dans la nuit, un témoin signale au CODIS avoir vu naviguer trois kayaks de même couleur que ceux retrouvés abandonnés. Les gendarmes ont vérifié toutes les bases de départs et d'arrivées des kayaks pour retrouver d'éventuels véhicules abandonnés. Un nouveau survol en hélicoptère est prévu ce matin au dessus du torrent du Lauzet. Des patrouilles terrestres de gendarmes sont également engagées.

Bernard GUERIN, préfet des Alpes-de-Haute Provence a activé une cellule de crise en préfecture afin de coordonner l'action des services de secours.

Dans le cas où cet abandon de kayaks ferait suite à une mise à l'abri des occupants, il leur est demandé de se signaler de toute urgence auprès de la gendarmerie.

Contact presse : 04 92 36 72 10

Courriel : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr



@Prefet04



facebook.com/Préfet-des-Alpes-de-Haute-Provence